

<https://www.city.ichikawa.lg.jp/>

## もっとステキないちかわへ

コロナ禍にあっても市川市は進歩しています。学校ではオンライン授業に対応できるよう学習用端末(タブレット)を配布し、デジタル教科書の導入によりわかりやすい授業がスタートしています。待機児童はゼロになり子育て環境は大きく改善されました。妙典地区では、最新の知見を持つ保育所と発達支援センター、子ども施設や少年野球場から成る新しい公園の整備が進んでいます。安心安全のために、増加が心配される駅周辺での犯罪抑止のために防犯カメラを増やしています。また、家計が苦しい方のご相談や給付金の申請受付などのために生活サポートセンターそらを設置しています。

市の仕事は、現状をそのまま繰り返し継続すればよいというわけではなく、常に工夫をすることでサービスの質を高め、もっと市民に喜んでいただけるように常に見直しをしなければなりません。本号では、市の現状とともに、将来像をお伝えしようと企画しました。みなさまのご意見をお寄せいただき、よりよい市政を目指していきたいと思えます。 市川市長 村越 祐民

### Contents

2 - 3 特集1 もっとステキないちかわへ 未来に続くまちづくり      4 - 5 特集2 世界で輝く市川市ゆかりのアスリート 私が熱くなれる場所

6 国民健康保険の高額療養費について、支給方法が変わります

7 駅前を彩るイルミネーション

12 新型コロナワクチンのお知らせ

9 市職員(会計年度任用職員)募集

10 平和ポスターと交通安全ポスター作品展

|           |                |                            |                       |                     |
|-----------|----------------|----------------------------|-----------------------|---------------------|
| 発行<br>市川市 | 編集<br>広報室広報広聴課 | 住所<br>〒272-8501 市川市八幡1-1-1 | 電話<br>047-334-1111(代) | FAX<br>047-712-8764 |
|-----------|----------------|----------------------------|-----------------------|---------------------|

LINE : @ichikawa-city

Twitter : @ichikawa\_shi

Facebook : @city.ichikawa

Instagram : @ichikawa\_city